



# CLUB PIRAGÜISMO TALAVERA TALAK DRAGONAS DEL TAJO



# ACTIVIDAD

El Club Piragüismo Talavera Talak es un club con una dilatada trayectoria e historia en nuestra ciudad. El club se remonta a los lejanos años 30, sufriendo varios periodos en los que fue desapareciendo y apareciendo hasta su continuidad de los años 80. Es digno de mencionar que nuestro Club es el más laureado de la ciudad. Incontables medallas a nivel regional y nacional, palistas dentro de los planes de tecnificación regional, palistas concentrados con equipos nacionales e internacionales con medallas incluidas, varios campeones mundiales y europeos, el primer talaverano olímpico...



A finales del año 2022 la Federación Española de Piragüismo cedió un Barco Dragón

Un barco con más de 2000 años de historia que llega desde las costas orientales de China para convertirse en uno de los mayores exponentes del deporte en lo que se refiere a trabajo en equipo, compañerismo y sincronización con los compañeros

# BARCO DRAGON

El Barco Dragón comenzó en España allá por el año 2003, cuando la Asociación Española de Barco Dragón comenzó su andadura en la zona mediterránea, en las aguas de San Pedro del Pinatar, en el Mar Menor. Tras acudir a una prueba internacional en Savona (Italia) en 2015, la citada Asociación propuso la inclusión de esta especialidad bajo el paraguas de la Real Federación Española de Piragüismo (RFEP), toda vez que ya había sido aprobada e incluida en el calendario de la Federación Internacional (ICF).



# BARCO DRAGON

El Barco Dragón, o Dragon Boat, es una embarcación cuya tripulación está compuesta de 12 o 22 palistas (DB12 y DB22), donde uno de ellos es el tambor, que dirige el ritmo de palada, y otro es el timonel, que lleva la dirección del barco. Sus tripulaciones las forman tanto hombres como mujeres (pudiendo ser también mixtas), dentro de las categorías Júnior, Sénior, Open, Mixto Veteranos.



# BCS Y PARADRAGON

También compite en las diferentes regatas la categoría BCS, cuya tripulación está formada por mujeres y hombres que han padecido la enfermedad de Cáncer (principalmente de pecho) y cuya actividad deportiva es aconsejada por los oncólogos especialistas en la materia, tanto por su fortaleza muscular como anímica, para la recuperación de la palista después de la intervención quirúrgica. En los últimos tiempos se ha incorporado la categoría Paradrágón, cuya tripulación está formada por palistas con diversidad funcional.



# TURISMO Y MEDIO AMBIENTE

Hemos colaborado con la oficina de Concejalía de Turismo en los paseos por el Tajo con el Barco Dragon, con el objetivo de dar a conocer nuestro río, conocer la ciudad desde dentro el río.

## Medio Ambiente

Realizamos acciones de limpieza del río y sus márgenes. También colaboramos con distintas iniciativas de plogging



# VALORES

Esta práctica deportiva fomenta valores como el **trabajo en equipo**, la **cooperación**, además de generar redes de apoyo de **ayuda mutua** entre aquellas participantes que han padecido cáncer de mama. Por otra parte es una actividad que fomenta la **inclusión social** de personas con capacidades diferentes



# SITUACION ACTUAL

En la Dana ocurrida el septiembre el Barco Dragón, debido a la crecida del rio terminó a la deriva, y fue encontrado en la presa del paredón gravemente dañado



Nuestros esfuerzos ahora se centran en recaudar fondos para poder mantener la actividad.



# COLABORACIONES

Necesitamos colaboración económica para poder continuar ofertando esta actividad a la sociedad y a Talavera de la Reina, ofrecemos:

## PACK APOYO AL BARCO DRAGÓN

- Paseo Barco Dragón
- Difusión de la colaboración en redes sociales
- En donaciones superiores a 500 euros, inclusión del logo en bandera compartida que se expone en los eventos en los que participa el equipo de Barco Dragón

¡¡¡¡ MUCHAS GRACIAS!!!!

